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PROVINCIA Di MESSINA

Il C.ommtssione C onsiliare permanente di studio e consultazione
Verbale IO del 24/01/2023

L'anno dnemilaventitre. il giorno 24 gennaio 2023. regolarmente convocata alle ore 18:30 si è riunita la II Com-
tnissione Consiliare Perntanente di Studio e di Consulta.it,ne. per discutere sui seguenti punti all'ordine del
giorno:

1. Progetto per la costruzione di un complesso per la macella.ione, la lavorazione e conservazione di carni
bovine, suine e ovine (Maltaloio).

2. Ampliamenlo ed eventuale dislocazione del mercato del contadino.

3. Segnaletica verticale ed orizzontale nel centro cittadino.

4. Piano Urbano del Traffico.

5. Proposta di deliberazione 56 del 27.12.2022 - costituzione fondazione partecipata del Comune di
Barcellona P.G. per la gestione del teatro comunale - approvazione statuto.

6. Varie ed eventuali.
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Il Presidente accertalato II numero legale, dichiara aperta la seduta in seconda convocazione alle ore 18:45.

Svolge le funzioni di Segretario il componente Perdichizzi. Il Consigliere Perdichizzi sentite le diverse lamentele

dei cittadini che usufruiscono del servizio mensa scolastica, chiede alla commissione di convocare il Dirigente di

settore ed eventualmente il responsabile della ditta per comprendere quali siano le problematiche da cui .sono sca

turite le recenti lamentele. Il Presidente condivide la richiesta del coniponemo Perdichizzi e pertanto la presente

che domani stesso provvederà a convocare il Dirigente per la seduta di Venerdì p.v. Facendo seguito a quanto ver

balizzalo in data 19 Gennaio u.s, la Commissione decide di auclire Flng. Santoro in rehizìone alle tematiche uià

precedentemente verbalizzale: project-nnancing e zona R4. Dopo ampio dibattilo sulle problematiche connesse

al settore tecnico I Consiglieri, airunanimiià dei pre.senii. ritengono di dover audire Flng. Santoro anche con rifer

imento ai terni di seguilo indicali: progetto per la eostruzione di un complesso per la macellazione, lavo

razione e con.serva2Ìone di carni bovine, suine e ovine (mattatoio); stato di incuria del nuovo merca-

toortofrutticoio; procedura ad evidenza pubblica per Passegnazionc di bene immobile confiscato alla crimi

nalità organiz7.}ita; lavori di efficentamento energetico dlle Scuole Capuana e di Via Villa; lavori di comple

tamento della scuola di Via Angelo Cambria; lavori di realizzazione delia strada di collegamento tra Via

Camarda e Via Ugo S. Onofrio; gestione pratiche di .sanatoria incardinate prcs.so l'ufficio tecnico; proget

tazione strada di colelgamcnto tra Via S. .Andrea e Via dello Stadio (vecchio tracciato ferroviiario).

Dopo ampio dibattito sulle problematiche citate per le quali si è deciso di convocare 1 Dirigenti la seilwtóTvl^ie

scioJia aJ/e ore 19:25 etomerà a riunirsi come da calendario- ^

igretariÒN


